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EMMANUEL PETIT CATÉGORIQUE
« KALIDOU KOULIBALY N’AIME PAS LE SYSTÈME DE GRAHAM POTTER »

Après avoir passé pas moins de huit saisons au Napoli, Kalidou Koulibaly a décidé de 

relever de nouveaux défis dans sa carrière en arrivant à Chelsea l’été dernier pour un peu 
moins de 40 millions d’euros. Recruté surtout pour renforcer une défense qui venait 
d’enregistrer les départs d’Andreas Christensen (FC Barcelone) et d’Antonio Rüdiger (Real 
Madrid), le défenseur central sénégalais ne s’illustre pas pour l’instant avec les mêmes 
performances qu’à Naples. Durant la première partie de saison, le capitaine des Lions a 
connu plusieurs difficultés à s’adapter. Habitué à jouer dans une défense à quatre, en club 
comme en sélection, KK a été baladé à plusieurs postes défensifs – à droite, à gauche et au 
milieu – chez les Blues par Graham Potter, qui a entamé son aventure à Stamford Bridge 
avec une défense à trois.

D’ailleurs, pour l’ancien défenseur international français Emmanuel Petit , c’est justement 
les choix de Potter qui font défaut. « Il y a tellement de jeunes défenseurs à Chelsea. Ils ont 
Chalobah et Fofana, mais mon principal souci est que Potter joue avec trois défenseurs 
centraux et Kalidou Koulibaly n’aime pas ce système. Il a l’habitude de jouer dans un back 
four à Naples et c’est quelque chose de totalement différent pour lui, donc il a du mal. En 
plus de cela, il joue dans une ligue beaucoup plus rapide que la Serie A et, quelques 
semaines après avoir rejoint le club, Tuchel a été limogé. Chelsea a pris tellement de 
mauvaises décisions », a expliqué Manu Petit dans un entretien avec le site Ice36. Kalidou 
Koulibaly appréciera certainement.

SHEFFIELD UNITED 
SORTI SUR BLESSURE LE WEEK-END PASSÉ, 
ILIMANE NDIAYE APTE À JOUER

L’attaquant sénégalais va mieux et pourra jouer ce 
week-end informe son club qui faisait le point du groupe 
avant la réception de Hull City. Alors qu’il inscrivait son 
10e but de la saison le week-end passé lors de la victoire 
face à Stoke City (3-1), Ilimane Ndiaye n’avait pas 
terminé le match. Après 71 minutes de jeu, il sortait sur 
blessure. L’international sénégalais a boité lors de la 
victoire à domicile de samedi contre Stoke City. Il a été 
vu avec son genou fortement attaché après le match 
après avoir été remplacé dans le match par Daniel 
Jebbison. C’est juste une petite frayeur a fait savoir le 
club qui informe que Ndiaye s’est entraîné mercredi et 
est disponible pour la rencontre de la 28e journée du 
Championship.

AS NANCY LORRAINE 
MAYORO NDOYE VA BIENTÔT REPRENDRE, 
SA SITUATION ADMINISTRATIVE EST RÉGLÉE !

De bonnes nouvelles pour le milieu de terrain ! Mayoro 
Ndoye qui était bloqué au Sénégal en raisons de ses 
papiers qu’il avait perdu pendant ses vacances va bientôt 
rejoindre son club. L’AS Nancy Lorraine va recevoir 
Orleans ce vendredi à 18h30 pour le compte de la 18e 
journée en National. Le club qui faisait le point du groupe 
qui va disputer cette rencontre a aussi donné des 
informations sur la situation administrative de Mayoro 
Ndoye.

Ce dernier va pouvoir voyager dés ce jeudi pour retrouver 
ses coéquipiers. Il dispose désormais de ses nouveaux 
papiers en provenance de l’ambassade à Dakar informe 
L’Est Républicain. Absent depuis la reprise, Mayoro 
Ndiaye va rater un troisième match de suite avec Nancy. 
Ce vendredi, il ne sera pas le seul sénégalais absent. Son 
compatriote Diafra Sakho qui souffre au dos est aussi 
absent du groupe, en plus du gardien Abdou Diallo qui 
semble ne pas encore se remettre de sa blessure 

musculaire contractée depuis août passé.

AMA BALDÉ
 VALIDE LE COMBAT MODOU LÔ – BOY NIANG 
À TRAVERS UNE DÉCLARATION DE SON STAFF

Alors qu'il devait croiser le roc des parcelles assainies 
en premier, Ama Baldé ne veut pas priver Boy Niang d’un 
combat royal malgré la menace de dislocation du 200% 
Pikine. Si la blessure de Modou Lô avait tout chamboulé 
les plans d’Ama Baldé, la blessure de ce dernier devait 
croiser Gris Bordeaux en février a annihilé tout espoir de 
voir ce combat se tenir dans un futur proche.

Ainsi par la voix d’Ibou Faye membre du staff d’Ama 
Baldé, le fils de Falaye s’est rendu à l’évidence et a 
déclaré n’avoir aucun problème pour la tenue du combat 
entre Modou Lô et Boy Niang après avoir souligné qu’il 
se concentre sur son combat contre Gris Bordeaux. « 
Ama avait pris un combat (contre Modou Lô) qui a 
malheureusement durer 4 ans. Il s’est lui aussi blessé et 
nous comprenons la position du CNG qui a affirmé que 
Modou Lô pouvait désormais affronter un autre adver-
saire. Notre objectif n’est pas le combat contre Modou 
Lô mais c’est celui contre Gris Bordeaux et nous 
sommes en train de le préparer. Sur le combat Modou 
Lô-Boy Niang ? A Pikine on parle beaucoup de ce 
combat mais Ama Baldé m’a fait savoir en personne qu’il 
n’a aucun problème avec la tenue de ce combat. Si Boy 
Niang est prêt pour ce combat alors nous lui souhaitons 
bonne chance. Voilà la position d’Ama Baldé » a confié 
Ibou Faye dans une vidéo postée sur le compte 
Instagram d'Ama Baldé. 
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L’équipe nationale du Sénégal U20 de Rugby est fin 
prête pour affronter la Côte d’ivoire en éliminatoire 
de la CAN ce 28 janvier au stade Lat Dior. En marge 
de la préparation de ce rendez-vous décisif pour la 
qualification à la Coupe d’Afrique des Nations de la 
catégorie appelée Trophée Barthès, les Lionceaux 
ont fait match nul contre ASFA (22-22) ce mercredi 
pour leur dernière rencontre amicale à la base 
militaire de Hann Bel-Air.

Un match nul qui laisse présager une grosse 
performance des Lionceaux contre les Éléphan-
teaux selon le sélectionneur Bayel Moussa Tounkara 
dit Baba Galé qui a effectué un gros turnover dans 
ce match pour tester certaines de ses nouveaux 
venus avant de consolider les acquis en stage fermé 
avec 32 joueurs à partir de ce vendredi. 

Les déclarations ont presque toutes étaient 
unanimes, le Sénégal ne vise rien d’autre que la 
qualification à ce tournoi qui l’a vu finir à la 
troisième marche du podium lors des éditions 2019 
et 2021.

PRÉPARATION ÉLIMINATOIRE CAN U20 
LES LIONCEAUX PRÊTS À RUGIR CONTRE 
LES ÉLÉPHANTEAUX DE LA CÔTE D’IVOIRE
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BAYEL MOUSSA TOUNKARA 
« BABA GALÉ » (SÉLECTIONNEUR U20) 
« NOUS AVONS LES ARMES POUR RIVALISER AVEC LA 
CÔTE D’IVOIRE »

« On a apporté des changements dans ce match parce 
que ces derniers jours on a beaucoup travaillé sur les 
montées défensives. Ça nous a fait défaut lors de notre 
match contre Kirène et on a travaillé cet aspect durant 
toute la semaine. Aujourd’hui nos montées ont été 
parfaites et on a vraiment bougé cette équipe d’ASFA qui 
est vice-championne du Sénégal. C’était notre troisième 
match test et on en a profité pour voir certains nouveaux 
joueurs. On a vu que du positif aujourd’hui concernant ces 
joueurs. Ils sont en développement constante.

Le regroupement ? Oui, nous allons travailler sur les 
phases de conquêtes (mêlés, touches, coup d’envoi et de 
réengagement) et on va aussi axer le travail sur la vitesse 
pendant le regroupement qui débute ce vendredi.La Côte 
d’ivoire ? L’équipe de la Côte d’ivoire est très costaud 
devant et sur les phases de conquêtes comme l’équipe de 
l’ASFA d’ailleurs. C’est pour cela qu’on a eu des sparring 
partners (S’en Fout Le Score Rugby, Kirène Rugby club et 
ASFA) qui ont le même profil que la Cote d’ivoire. Au vu du 
résultat de ces trois matchs amicaux, nous pensons avoir 
les armes pour rivaliser avec la Cote d’ivoire. On est prêt 
pour le match du 28 janvier.»

SERIGNE MOUSTAPHA SY NDOYE (CAPITAINE U20) 
« CE SERA ENCORE PLUS DIFFICILE CONTRE CÔTE D’IVOIRE »

« On a donné le maximum et on a suivi les consignes du coach dans ce match. 
Nous savons que contre la Côte d’ivoire ce sera encore plus difficile que 
contre l’ASFA. Donc à nous de redoubler d’efforts et de travailler plus surtout 
défensivement .»

LÉON LOPY (ANCIEN INTERNATIONAL FRANÇAIS) 
« JE SUIS TOMBÉ SUR UNE TRÈS BELLE ÉQUIPE, IL Y’A UN BON GROUPE »

Venu prêter main forte au sélectionneur des Lionceaux et encourager les 
jeunes pousses sénégalaises, l’ancien joueur du XV de France Léon Lopy s’est 
dit agréablement surpris par les niveaux des protégés de Baba Galé. Il a 
déclaré être confiant pour la qualification du Sénégal face à la Côte d’ivoire. « 
Je devais venir voir les petits pour ce match après une inquiétude du 
président Guèdel Ndiaye qui avait trouvé que l’équipe était juste. Mais moi je 
m’aperçois que je suis tombé sur une très belle équipe et je suis très surpris, 
Baba a fait du très bon boulot avec le gamin et il y’a vraiment un très bon 
groupe. Ils ont fait un bon résultat aujourd’hui et je suis très fier de cette 
équipe-là. Je suis content parce que ça permettra de fournir l’équipe A. Je 
leur demande de rester comme ils sont et d’aller plus haut »

LENNY NATAF (JOUEUR) 
« L’OBJECTIF EST LA QUALIFICATION À LA CAN ET JE PENSE QU’ON PEUT 
ALLER LA CHERCHER »

« Bon pour moi c’était un très bon match contre ASFA malgré qu’on aurait pu 
mieux faire. Il y’a eu beaucoup de fautes, beaucoup de pénalités mais bon on a 
pas lâché, on a pas laissé tomber et on finit le match à égalité. Contre la Côte 
d’ivoire, on s’attend à pire. On sentraîne contre les meilleures équipes du 
Sénégal pour justement pouvoir encaisser contre les équipes nationales. 
L’année dernière on prenait de gros scores mais cette année, on a tenu tête à 
beaucoup d’équipes. Ça fait du bien à la tête. L’objectif est la qualification à la 
CAN et je pense qu’on peut aller la chercher. Nous demandons aux supporters 
de venir supporters les couleurs du Sénégal et on va essayer de vous donner le 
meilleur spectacle possible »
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JACQUES BASSÉNE (DTN FSR) 
« ON VEUT SE QUALIFIER POUR LA CAN U20 ET ESSAYER 
DE MONTER SUR LE PODIUM »

Directeur Technique Nationale à la Fédération Sénégalaise, Jacques Moulan-
gui Basséne a accordé une interview à Wiwsport pour évoquer les contours de 
la préparation des Lionceaux pour le match contre la Côte d’ivoire (28 janvier) 
comptant pour les éliminatoires de la CAN U20. L'équipe U20 est dans la 
dernière ligne droite de sa préparation avec un stage à partir de ce vendredi.

EST-CE QUE TOUTES LES CONDITIONS SONT RÉUNIES POUR ATTEINDRE UN 
NIVEAU DE PERFORMANCE DANS L'ÉCHÉANCE À VENIR ?

En effet nous sommes dans la dernière ligne droite de notre préparation pour 
le match face à la Côte d’ivoire. Je ne dirais pas que toutes les conditions sont 
réunies mis nous avons fait de notre mieux dans ce contexte et dans la limite 
de nos moyens. La préparation s’est plutôt bien déroulée et dès demain 
(aujourd’hui) nous allons entrer en regroupement ici à Bel Air ou les joueurs 
vont loger et s’entraîner jusqu’au jour du match le 28 janvier. Nous partirons 
d’ici pour rallier Thiès pour jouer contre la Cote d’ivoire. On prie pour que Dieu 
nous accorde la victoire afin qu’on puisse se qualifier au tournoi Barthès qui 
aura lieu plus tard dans l’année.

AUJOURD'HUI COMMENT VA LE MORAL DES TROUPES À QUELQUES JOURS 
DE CE MATCH DÉCISIF CONTRE LA CÔTE D'IVOIRE ?

Le moral est bon. On a vu des joueurs déterminés surtout quand ils ont à leurs 
côtés un ancien international français et un entraineur chevronné Léon Lopy. 
Le groupe sera au complet le 21 janvier et à partir de là on va axer le travail sur 
le match contre Côte d’ivoire pour obtenir la victoire L'effectif des Lionceaux 
enregistre 4 renforts de taille en provenance de la France (Adrien Mendy, 
Mamadou Bomou , Oumar Mané, Serigne Mansour Mbathie).

QUELLE SERA LA VALEUR AJOUTÉE DE CES ARRIVÉES ?

C’est une fierté de les accueillir parce qu’ils sont tous des sénégalais. Certains 
ont joué ici avant de partir en France et d’autres sont nés ici et ont grandi en 
France. C’est vraiment symbolique de les voir venir et représenter leur pays. 
Sur le plan sportif aussi c’est une bonne chose car ces quatre joueurs sont des 
avants, donc ce sont des joueurs puissants, lourds, très mobiles et on avait 
des carences à ce niveau. Donc on a des joueurs qui vont nous aider à stabili-
ser nos mêlés et nous permettre d’avoir plus de puissance lors de nos phases 
de conquêtes et il y’a aussi deux joueurs de 2eme ligne pour nous aider sur les 
touches. Je pense que c’est positif et on va continuer sur ce chemin.

EST-CE QUE LE RECRUTEMENT DE CES EXPATRIÉS A ÉTÉ FACILE ?

Non ça n’a pas été facile. Mais nous avons des réseaux en France et ceux qui 
sont là-bas nous informent sur les joueurs sénégalais avant de nous mettre en 
contact avec eux. Puis à mon niveau je vérifie leur éligibilité pour savoir s’ils 
sont nés au Sénégal ou s’ils ont des parents ou grand parents qui sont nés au 
Sénégal. Il faut aussi avoir l’aval des clubs qui sont leurs employeurs parce 
qu’en équipe nationale, nous ne les payons pas. Donc il faut avoir l’accord du 
club pour qu’ils puissent venir représenter leur pays et rentrer sains et saufs.

AVEZ-VOUS BIEN ÉTUDIÉ L'ADVERSAIRE (LA CÔTE D'IVOIRE) ET QUE POU-
VEZ-VOUS NOUS DIRE SUR CET ADVERSAIRE ?

On a suivi la côte d’ivoire lors de la dernière édition du tournoi Barthès . Même 
si elle a perdu plusieurs de ces matchs, c’est une équipe pétrie de qualité, 
confiante avec un gros jeu vers l’avant et ils ont des joueurs puissants et très 
rapides. Nous les avons bien observés et avec le staff technique, on a mis en 
place un plan pour pouvoir contourner leur jeu et dérouler le nôtre. C’est ce 
que nous allons faire le 28 janvier et on espère encore une fois qu’on rempor-
tera la victoire.

LE PARI DE LA MOBILISATION SERA-T-IL GAGNÉ DANS CETTE RENCONTRE 
QUI SE JOUERA À DOMICILE (STADE LAT DIOR DE THIÈS) ?

Comme il s’agit d’un sport un peu particulier, il peut être difficile pour ceux qui 
ne le connaissent pas trop de venir suivre le match. Mais nous leur disons de 
venir supporters les garçons et c’est l’occasion de voir que les sports sont 
divers au Sénégal. Parallèlement notre intention est d’inviter toutes les écoles 
de Rugby qui sont dans le département de Thiès pour qu’elles viennent 

supporter les Lionceaux parce que ce sont ces enfants-là qui deviendront des 
joueurs plus tard. Donc c’est l’occasion de remercier tous les entraîneurs et 
éducateurs qui sont un peu partout au Sénégal parce que sans eux on aurait 
pas pu avoir tous ces joueurs.

EN CAS DE QUALIFICATION, QUEL EST L'OBJECTIF FIXÉ AU SÉLECTIONNER 
(BABA GALÉ) POUR CETTE PARTICIPATION AU TROPHÉE BARTHÉS?

Sur le papier nous un petit pays en matière de Rugby mais nous n’allons pas 
limiter nos ambitions. Si on se qualifie nous seront certes les petits poucets 
de notre groupe mais notre objectif premier est de sortir de cette poule et 
ensuite essayer de monter sur le podium. Je crois qu’avec le travail du staff et 
l’énergie des garçons, nous pouvons atteindre cet objectif. Pour réussir cela 
aussi il nous faudra des sponsors et nous allons essayer d’en trouver pour 
accompagner cette équipe. Le Sénégal est un pays de sport et il y’a beaucoup 
de nos compatriotes qui font du badminton, du handball, du roller… Nous 
sommes donc représentés dans tous les sports et c’est l’occasion de deman-
der de l’aide à travers les ministères et les institutions pour aider la Fédération 
à aider tous ces jeunes qui viennent d’un peu partout su Sénégal. Dans 
l’équipe, ils sont de Casamance, Kaolack, Koutal, Somone, Saly, Thiés, Saint 
Louis, Dakar, donc c’est vraiment représentatif du pays.

POUR FINIR COMMENT JUGEZ-VOUS LE NIVEAU DU RUGBY LOCAL ? 
ÊTES-VOUS SATISFAIT ? SINON QUELLES AMÉLIORATIONS POURRAIT-ON 
APPORTER POUR OBTENIR PLUS DE RÉSULTATS DANS NOS DIFFÉRENTES 
SÉLECTIONS?

Le rugby se porte bien. Le championnat à VII en est à sa troisième journée et 
nous allons le poursuivre d’ici la fin du mois pour que nous puissions commen-
cer le rugby à XV au mois de février. A la différence d’autres sports, le rugby 
est très demandeur. En France la première division compte 14 équipes, en 
Angleterre et en Ecosse, on en a moins parce que c’est un sport qui demande 
tellement d’efforts. Nous voulons massifier au niveau de la base les écoles de 
rugby pour davantage faire connaître ce sport.
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LES REMPLAÇANTS SUR LA PELOUSE, 
LES TITULAIRES AU GYMNASE!

Au lendemain de la défaite du 
Sénégal lors de sa deuxième sortie 
dans ce championnat des nations, 
contre l’Ouganda (1-0), les titu-
laires ont effectué un décrassage 
des plus classiques, les rempla-
çants ont bénéficié d’une séance 
plus intense. Battue par l’Ouganda 
dans le cadre de la deuxième 
journée du groupe B du Chan, 
l’Équipe nationale locale du Séné-
gal a repris le chemin de l’entraîne-
ment. Pour ce galop qui s’est tenu 
hier, le menu a été assez léger, 
pour les titulaires de la veille qui 
ont effectué un décrassage (vélo) 
à l’hôtel. Seul Lamine Camara a été 
épargné.

Concernant les remplaçants, la 
séance effectuée, sous la pluie, 
sur l’annexe du stade 19 mai 1956 a 
été plus intense. Raymond Ndour, 
blessé à l’épaule n’a pas pris part à 
la séance du jour. Le Sénégal, 
classé deuxième défiera la RDC 
lors de la troisième et dernière 
journée du groupe B. En cas de 
résultat positif, les joueurs de 
Pape Thiaw valideront leur billet 
pour les quarts de finale de la 7e 
édition du championnat d’Afrique 
des nations.
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PAPE CIRÉ DIA ANALYSE LE JEU DES LIONS 
"IL FAUT DE LA CONCENTRATION, DE LA LUCIDITÉ POUR METTRE LES 
BALLONS AU FOND"

Ancien attaquant et capitaine du Jaraaf, plusieurs fois meilleur 
buteur du championnat, Pape Ciré Dia qui est actuellement 
dans le staff du club de la Medina a partagé son point de vue sur 
la prestation des Lions Locaux. Selon lui, le Sénégal a l'équipe 
pour se qualifier mais il faudra plus de lucidité de la part des 
attaquants. Trois questions à PCD...

COMMENT TROUVEZ-VOUS LE CONTENU DES MATCHS DU SÉNÉGAL ?

Le contenu des matchs, il y a du jeu et les joueurs évoluent par 
rapport à cela. L'équipe joue selon moi et il y a de l'engagement, 
de la solidarité et de la détermination. En tout cas le contenu du 
premier match était meilleur. Le problème se trouve sur la 
finition, le dernier tiers. Je pense qu'on crée des occasions 
mais les joueurs manquent de concentration, de lucidité pour 
mettre le ballon au fond. Face à l'Ouganda, on s'est laissé 
emporté avec le jeu que nos adversaires nous ont imposé avec 
les longs ballons. Il faut qu'on garde le ballon et qu'on déroule 
notre jeu. 

LES LIONS LOCAUX NE RÉUSSISSENT PAS LES PENALTYS. EST-CE QU'ILS 
SONT BIEN TIRÉS SELON VOUS ? 

Chaque joueur a sa façon de tirer un penalty. Ce n'est pas un 
exercice facile, il demande de la préparation, de la répétition. A 
l'entraînement, il faut s'exercer sur les balles arrêtées et les 
penaltys. Je pense que le staff technique s'est organisé pour 
désigner les tireurs. Cheikh Sidibé que je connais bien parce 
qu'il a été à Jaraaf fait de bons tirs en équipe nationale comme 
dans son actuel club, à Teungueth. Donc, en général, je pense 
qu'ils savent tirer. Tout ce qui manque à ces joueurs, c'est de la 
concentration et de la lucidité. J'ai aussi remarqué qu'ils s'em-
pressent trop sur certaines actions. Il faudra que le staff remé-
die à cela. 

COMMENT ABORDER CE DERNIER MATCH OÙ LE SÉNÉGAL EST PRESQUE 
DOS AU MUR ? 

C'est un match piège. Il faudra gagner pour se qualifier et éviter 
les situations où on se mettra à sortir la calculette. En dehors 
du staff, les joueurs doivent se parler entre eux et aire com-
prendre l'enjeu. Selon moi, le Sénégal a l'équipe pour remporter 
ce match. La RD Congo est comme l'Ouganda, l'impact physique 
sera de rigueur. L'engagement, la rage de gagner feront la 
différence sur le terrain. Il faut prendre ce match en main et 
rester lucide. 

PAPE THIAW 
EXPLIQUE SON CHOIX DE DEVENIR ENTRAÎNEUR 
"LA MEILLEURE MANIÈRE DE TRANSMETTRE C'EST DE COACHER"

Ancien international sénégalais, Lion de la Téranga dans la 
génération dorée de 2002, Pape Bouna Thiaw dirige actuelle-
ment la sélection locale. Un poste qu'il occupe depuis avril 
2022. Au CHAN 2022, le technicien de 41 ans fait son baptême 
du feu dans le continent africain. Dans un entretien avec la RFI, 
il révele sa motivation de se reconvertir en entraîneur. « La 
meilleure façon de transmettre, c’était de coacher. Comme 
j’avais des blessures récurrentes au genou, j’ai pris les devants, 
et je suis allé passer mes diplômes très tôt. 

Aujourd’hui, j’entraîne avec passion, et j’ai envie de donner 
surtout pour mon pays» explique celui qui a commencé son 
apprentissage avec le club du championnat local NGB. Surnom-
mé "le talonneur" en souvenir de cette talonnade qu'il lançait, il y 
a plus de 20 ans, à Henri Camara vers son but en or contre la 
Suède au Mondial 2002, Pape Thiaw confesse être "agacé" par 
ce petit nom. « C’est comme si ma carrière en équipe nationale 
se résumait à cette talonnade. Alors que, par exemple, j’avais 
réussi un doublé et une passe décisive lors du dernier match 
décisif contre la Namibie (5-0) qui nous qualifiait à la Coupe du 
monde ». Aujourd'hui, Pape Thiaw veut écrire d'autres souvenirs 
en tant que technicien. Cela commence bien ! Il a réussi à 
qualifier le Sénégal au CHAN après 11 ans d'attente. Toutefois, 
ce n'est pas encore suffisant pour une nation qui est Cham-
pionne d'Afrique avec la sélection d'Aliou Cissé, son ancien 
coéquipier, qu'il idolatre. « Aliou, avant tout, c’est un grand 
frère. C’était mon capitaine en sélection, et surtout un mentor 
pour moi. 

C’est quelqu’un qui montre la voie. Il a fait quelque chose dont 
tout le monde rêve : gagner la CAN pour son pays. Si on parle 
beaucoup du Sénégal dans le monde, c’est en partie grâce à lui. 
C’est un exemple à suivre, c’est le meilleur entraîneur en Afrique. 
C’est mon idole. »
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COUPE DE TURQUIE
BUTEUR, MAME BIRAM DIOUF  ET 
KONYASPOR ÉLIMINÉS AUX TIRS AU BUTS PAR 
PAPY DJILOBODJI ET GAZIANTEP.

Mame Biram Diouf a marqué le but égalisateur de 

Konyaspor en fin de prolongation contre Gaziantep. 
Malheureusement son équipe s’est inclinée lors de 
la séance de tirs au but contre le club de son com-

patriote Papy Djilabodji.

Konyaspor se déplaçait ce jeudi au Gaziantep 
Stadium pour affronter l’équipe hôte en 8es de 
finale de coupe du Turquie. Dans un match fermé 
entre les deux équipes, il a fallu attendre la prolon-

gation pour assister à un but. C’est Gaziantep qui 
trouve d’abord le chemin des filets à la 105e avant 
que Konyaspor n’égalise par l’intermédiaire de 

Mame Biram Diouf au bout du temps additionnel de 

la prolongation (120+4).

Signant ainsi son 8e but de la saison, l’attaquant 
sénégalais de 35 ans permet à son équipe d’accro-

cher les tirs au buts. Une séance qui ne profitera 
pas à Konyaspor qui s’incline (8-7). Après avoir 
éliminé Bodrumspor au tour précédent, le club de 
Mame Biram Diouf est donc éliminé de la Coupe du 
Turquie en huitièmes de finale alors que l’aventure 
continue pour Papy Djilabodji et Gaziantep.

PREMIER LEAGUE 
SANS PAPE MATAR SARR, LES SPURS RENVERSÉS PAR LES CITIZENS (4-2)

Pour le match de la 7e journée en retard de la Premier League ce jeudi, Pape 
Matar Sarr et les Spurs ont chuté face à Manchester City (4-2).A l’Etihad 
Stadium, Tottenham a enchainé un second revers d’affilée après avoir perdu à 
domicile dimanche dernier contre le leader Arsenal (0-2). Si contre les Gunners 
Pape Matar Sarr avait débuté la rencontre, ce soir le milieu de terrain sénégalais 
n’a pas joué observant donc depuis le banc Manchester City faire le spectacle. 

Si ce sont bien les Spurs qui se montrent dangereux en premier grâce notam-

ment à Heung Min Son (36e) mais surtout à Kulusevski qui ouvre le score (45e)  
avant que Emerson ne marque le but du 2-0 (45+2), les Citizens vont reprendre la 
seconde période tambour battant.

Avec un visage complément différent, les hommes de Pep Guardiola vont 
renverser le match grâce au but du champion du monde Julian Alvarez qui sonne 
la révolte à la 51e. Profitant d’un cafouillage dans la surface, l’argentin marque 
avant que d’être imité deux minutes plus tard par l’inévitable Erling Haaland 
(53e). Passeur décisif sur le but du norvégien, Riyad Mahrez s’offre un doublé 
(63e et 90e) et met K.O Tottenham.Grace à ce succès Manchester City revient à 5 
points d’Arsenal alors que Tottenham reste à cinq points du « Big Four ».

RÉSULTATS 



9   N° 122 DU 20 JANVIER 2023                                               
VISITEZ WIWSPORT.COM

RASSOUL NDIAYE 
POURRAIT PROLONGER SON CONTRAT 

C'est la volonté de Sochaux selon L'Equipe. Le milieu de terrain de 21 

ans a reçu une proposition de renouvellement de son contrat. Et selon 

nos confrères, le club doubiste voudrait prolonger le contrat qui va 

prendre fin en juin 2024 pour deux années encore. 

L'ancien club dirigé par Omar Daf tient à Rassoul Ndiaye qui réussit de 

bonnes saisons depuis sa sortie de la réserve en 2019. Pour l'exercice 
en cours, il a disputé 16 des 18 journées en Ligue 2, en plus d'être 
titulaire sur tous ces matchs. En plus de renforcer l'effectif, Sochaux 

qui se trouve à la 4e place compte consolider les acquis pour terminer 
la saison en beauté. Rappelons que l'international U23 était proche 

d'un départ vers Toulouse lors du mercato d'été passé.

SUR L’AVENIR DE BOULAYE DIA, SON AGENT DÉCLARE 
« J’AIMERAIS LE VOIR DANS UN GRAND MATCH AVEC DE 
GRANDS JOUEURS » !

Frédéric Guerra a réagi sur le mercato de Boulaye Dia avec Calcio Napoli 

24 Live. Pour le moment, le joueur est lié à la Salernitana mais l’agent a 
de grandes ambitions pour l’attaquant de 26 ans, à long terme. Sa 
relation avec le Lion de la Téranga ne vient pas de naître. Elle a commen-

cé à l’époque où Boulaye Dia n’était pas encore un joueur professionnel. 
Guerra remonte le temps. « Un garçon qui jouait à quelques kilomètres 
de chez moi. Je le voyais jouer quand il était électricien la semaine puis 
il allait sur le terrain le week-end. Puis je l’ai emmené à Reims où il est 
passé professionnel, jusqu’à l’arrivée de Villarreal ». 

Une occasion encore pour l’agent de revenir sur le départ de l’attaquant 
de Villarreal après seulement un an. « Il a fait une bonne première année 
en Espagne, puis les choix du coach n’étaient pas les meilleurs et il m’a 
demandé de l’emmener ailleurs. Nous avons fait un excellent travail avec 
DS De Sanctis pour l’amener en Serie A, puis nous verrons l’année 
prochaine s’il y aura de l’intérêt pour les autres équipes. »

Le contrat avec le club italien va prendre fin au mois de juin prochain. 
Lié avec Villarreal jusqu’en 2026, Salernitana peut activer l’option 
d’achat de Dia qui a inscrit 7 buts, 3 passes décisives en 17 matchs joués. 
L’agent ne laisse filtrer mais souhaite voir Dia évoluer dans un grand 
club. « Pour l’instant il est à Salernitana. Il a inscrit des buts et enregistré 
des passes décisives dans une équipe qui ne marquait pas beaucoup de 

buts comme à Naples. J’aimerais voir Dia dans un grand match, avec de 
grands joueurs autour de lui ». A l’occasion de la 19e journée, Salernitana 
reçoit Naples. Un club dont Guerra est fan et ne leur ferme pas la porte 

pour ses protégées. Il espére voir Dia jouer lors de ce match. « Salernita-

na l’a laissé se reposer de temps en temps, mais ils l’ont toujours laissé 
jouer lors des grands matchs ». 

PREMIER LEAGUE 
CHELSEA PENSE À DAVID RAYA POUR REMPLACER 
EDOUARD MENDY OU KÉPA

Chelsea a changé de cap. Les dirigeants qui sont dans une dynamique 

de rajeunir leur effectif ont déjà recruté en défense (Benoit Badiashile 
-21ans), au milieu de terrain (Mykhailo Mudryk -22 ans) et en attaque 
(David Datro Fofana -20ans et Joao Felix -23 ans). Il ne reste alors que 
le poste de gardien à renouveler même s’ils ont acheté le gardien 
américain de 18 ans Gabriel Slonina. Toutefois Slonina est l’avenir mais 
peut être pas le présent et Chelsea veut un jeune gardien qui peut 
assurer le présent.

Dés lors Edouard Mendy (30 ans) actuellement blessé et relégué à une 
place de doublure de Képa par Graham Potter, pourrait payer ce 
changement de la politique sportive de Todd Boehly et son conseil 

d’administration. Selon Chelsea FR, les blues ne devraient pas évoquer 
le dossier de prolongation de portier sénégalais avant le mois d’avril ou 
mai avant d’annoncer que la priorité serait désormais David Raya 
(27ans), gardien espagnol de Brentford. La venue de ce dernier serait 
donc synonyme d’un départ de l’un des deux entre Képa Arrizabalaga 
ou Edouard Mendy. 

MERCATO








